En entrevista, Erika Estrada, consejera electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, habló de los detalles del primer debate de las y los candidatos a la jefatura de gobierno.

(2024-03-15), 88.9 Noticias, Alfredo Romo, Alfredo Romo, (Entrevista) - 18:51:17, Duración: 00:04:07 Precio \$65,208.00

ALFREDO ROMO, CONDUCTOR: Mira, este domingo es importante que te mantengas atento porque va a ser el primer debate para la Jefatura de Gobierno en la Ciudad de México. Platique con Erika Estrada, aquí en el programa. Ella es Consejera Electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, y nos habló acerca de los detalles del primer debate entre las y los candidatos a la Jefatura de Gobierno.

Es importante que lo veas, porque es quien va a gobernar la Ciudad de México, y eso es muy importante. Y a mí lo que me gustaría es que se rompiera el récord de votos, que cada vez más personas voten, porque, déjame recordarte, es tu responsabilidad, tienes que votar, ¿ok?

Bueno, regreso. La consejera Estrada nos explicó que este debate ya tiene fecha y hora y que se va a basar en un formato que ellos llaman 360. ¿De qué se trata? Consejera.

ERIKA ESTRADA, CONSEJERA ELECTORAL DEL IECM: El próximo domingo a las 8:00 de la noche vamos a tener este primer debate en un formato que está proponiendo el Instituto Electoral de la Ciudad de México que hemos llamado Debate 360 para que contemos con estas personas en una mesa redonda con dos personas moderadoras privilegiando que exista un diálogo y una confrontación de ideas.

ALFREDO ROMO: La consejera Estrada señaló también que se busca que este primer debate se lleve a cabo de una manera obviamente respetuosa entre los candidatos, la candidata, para que se den a conocer ante la ciudadanía, para que digan qué planean hacer en caso de ganar la Jefatura, y habló acerca de qué temas se van a tratar, que al fin y al cabo es lo importante, ¿no?

ERIKA ESTRADA: Los temas tienen que ver con desarrollo económico, desarrollo humano en nuestra ciudad y por ahí cruzan muchas cosas que tienen que ver también con bienestar. Entonces, como verás, son temas interesantes. Va a ser prácticamente una transmisión de hora 20, es lo que estamos calculando.

ALFREDO ROMO: La consejera electoral precisó que la idea es que cada uno de los tres candidatos den un mensaje inicial de dos minutos y uno final, igual también de dos minutos, y en medio, obviamente, el debate. Habló, por cierto, que se va a dividir en dos bloques, ya la parte importante, el debate como tal.

Cada uno de ellos va a abordar un tema importante, en especial, que consideren, y que los moderadores van a brindar un tiempo determinado a candidatos para abordar sus ideas, preguntas que van a poder contestar. Pero lo que se trata, de lo que se trata esto es que los candidatos no sólo presenten propuestas y confronten ideas, sino que además expliquen cómo piensan cumplir con sus promesas.

Y eso es lo más importante, al menos para mí. Cualquier persona puede decir no, pues yo los voy a llevar a Marte. Sí, sí, pero a ver. O sea, cosas que se puedan hacer y que explique cómo pretenden hacerlo. ¿Ok? Planes de gobierno, presupuesto destinado, cuánto le va a costar a la ciudadanía. Así como las líneas, los procesos para poder materializar esas pretensiones.

Cuando hablamos con la Consejera, también agregó que en total van a ser tres debates entre los candidatos a la Jefatura, aunque para dos todavía no hay fecha. Así que vamos a escuchar a la Consejera.

ERIKA ESTRADA: Lo más seguro es que el segundo sea la tercera semana de abril y el último, pensado ya

para la segunda, casi tercera, de mayo.

ALFREDO ROMO: Así que este domingo, 8:00 de la noche, todos a ver el debate para poder pensar, para poder razonar el voto. Invítenos Consejera.

ERIKA ESTRADA: Y por favor síganos este próximo domingo, no se van a arrepentir, y esto va a contribuir muchísimo a que tengamos un voto informado.

ALFREDO ROMO: Listo, yo soy Alfredo Romo.

DMFC